

今号の主な記事

- ◇ふれあいサポート「にぎわい」事業を実施……………3面
- ◇「ジャワ島中部地震」の義援金募集…2面
- ◇「西宮和菓子まつり」出店事業者募る…5面
- ◇「保健だより」新コーナーの赤ちゃんモデル募集…5面



自分のために 地域のために 仲間と共に 未来に向けてエコアクションを

かけがえのない地球環境を次世代に引き継ぐためには、私たち一人ひとりが自らのライフスタイルや社会経済活動を環境保全の観点から見直し、具体的な行動へとつなげていくことが求められています。

本市は、「環境学習都市宣言」および「西宮市新環境計画」にもとづき、様々な環境活動に市民の皆さんや事業者の皆さんと共に取り組んでいます。その活動は、個人や地域、事業所単位で、幅広い世代を通じて行われています。

21世紀に求められる持続可能なまちづくりを進めるために、市内で取り組まれている活動をご紹介します。あなたもこの機会に、小さなことでも、できることからエコアクション(環境活動)を始めてみませんか。

問合せは環境都市推進グループ(0798・35・3821)へ。



自然の恵みに感謝し、かけがえのない地球環境を未来に引き継ごう

個人の取り組み



エコアクションカード

エコアクションカード活動 に取り組もう!

エコアクションカードは従来のEWCエコカードに加え、昨年10月から新たにスタートした大人版エコカードです。市内在住・在学・在勤の中学生以上の人なら誰でも参加できます(小学生は従来のEWCエコカードで取り組みます)。環境活動を行ったときにエコスタンプ設置施設(団体等)で、カードにスタンプを押してもらい(もしくは自分のサインも可)、スタンプがたまったらエコアクションカード事務局(西

宮市環境学習サポートセンター)に報告します。報告されたエコアクションは地域ごとにポイント集計され、市のホームページ(アドレスはページ下参照)内「エココミュニティ情報掲示板」(2面参照)で公開されます。昨年度は12万2099ポイントが集まりました。今後の環境活動によりさらに加算、累計され、市民の環境財産として次世代に引き継がれていきます。エコアクションカードはエコアクションカード事務局、環境都市推進グループ(市役所本庁舎8階)、甲子園浜自然環境センター、甲山自然環境センターなどで入手できます。一人ひとりが環境活動に取り組む、みんなでポイントをためましょう。

地域の取り組み

エココミュニティ会議に参加しませんか

エココミュニティ会議は、市内の中学校区を基本単位とした20地区において、市民・事業者・行政が協力して地域の環境まちづくりに関する課題を発見し、共に考え、行動していくための集まりです。昨年度から各区域において各種地域団体を中心に、設置に向けた取り組みを進めていて、今年度も順次開設される予定です。エココミュニティ会議では、タウンウォッチングや学習会など地域の皆さんが楽しみながら、地域に合った環境活動を実施します。



鳴尾地区で行われたタウンウォッチングの様子

子どもから大人まで、幅広い世代が環境活動を通じて地域のつながりを深めていくことをめざします。皆さんも地域でできる環境活動に取り組んでいきましょう。

のじぎく兵庫国体開会式

6月26日まで入場券申込を受付中

県は、9月30日午前10時半から神戸総合運動公園ユニバー記念競技場で行われる「のじぎく兵庫国体開会式」の入場券申込を受け付けています。入場無料。全席指定。申込は6月26日まで。

申込方法など詳しくは市役所本庁舎1階総合案内所横、各支所・公民館などにある「申込ガイド」か、のじぎく兵庫国体のホームページ(<http://www.habatan2006.jp/>)をご覧ください。

問合せはのじぎく兵庫国体実行委員会(078・362・9065)へ。



あなたの環境活動がポイントになります

2面に
事業者の取り組みを
紹介しています



西宮市長 山田 知

一雨ごとに緑が色濃くなり、木々はすっかり夏の装いに変わってきました。私は、このように美しい自然とまちの利便性が共存していることが、西宮のもつ大きな魅力の一つだと思っています。西宮市は、自然豊かなまちづくりを市民の皆さんと共に考え、進めていくために、甲子園浜自然環境センター、甲山自然環境センターそして西宮市環境学習サポートセンターを開設するなど、子どもたちをはじめ皆さんの環境学習活動を支援してまいりました。エコアクション活動をはじめ市民の皆さんや事業者、NPO団体などと一緒に進めてきた様々な取り組みは、今年の1月に環境大臣より「循環・共生・参加まちづくり表彰」を受けるなど高く評価されています。私たちは昔から自然を大切に、うまく活用しながら、潤いのある、文化的な生活を送ってきました。豊かな自然を守り、育て、そして子どもたちへと伝えていくために、これからも皆さんと共に学び、考え、そして実践し、西宮から全国へまた世界へと、持続可能な新しいライフスタイルを提案していきたいと考えています。

市長からのメッセージ